

Bote vom Untersee und Rhein

Dienstag, 17.05.2022

Ja zu Janus

Geplanter Ersatzneubau Zentrum der Volksschulgemeinde Region Diessenhofen wird an der Urne bewilligt

Am 15. Mai 2022 bewilligten die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der Region Diessenhofen den Kredit von 16.3 Millionen Franken für die Erstellung des Ersatzneubaus Zentrum. Die Wahlbeteiligung in der Region Diessenhofen betrug knapp 29 Prozent. In allen Politischen Gemeinden (Basadingen-Schlattingen, Schlatt und Diessenhofen) wurde die Vorlage angenommen. Mit 888 Ja zu 422 Nein-Stimmen hat das Stimmvolk den Kredit bewilligt. Somit kann die Planung für das Vorhaben definitiv starten.

Alle Informationen über den Ersatzneubau Zentrum sind auf der Website der Volksschulgemeinde Region Diessenhofen zu finden: www.vsgdh.ch/ersatzneubau-zentrum.

Die Volksschulgemeinde Region Diessenhofen dankt herzlich für das vom Volk gesprochene Ja zum Projekt und das damit ausgesprochene Vertrauen.

Im Innenteil der aktuellen Ausgabe ist zudem ein ausführlicher Bericht über den Ergänzungsbau Letten der Volksschulgemeinde der Region Diessenhofen zu lesen, welcher mit einem Einweihungsfest samt buntem Rahmenprogramm vorgestellt wurde.